

## Ligue Centre-Val de Loire de Football Communiqué Officiel

Encore un arbitre lâchement agressé dans le Cher dans le cadre de sa mission! Il est bon de rappeler que l'arbitre fait partie du jeu et que, comme les autres acteurs du football, il le fait par passion.

Le Président Antonio TEIXEIRA et les membres du Comité de Direction condamnent avec la plus grande fermeté ces faits inqualifiables qui n'ont aucune place sur et autour des terrains.

Le Comité de Direction souhaite des sanctions exemplaires et apporte tout son soutien à l'arbitre agressé ainsi qu'à tous les officiels.

Veillons à une prise de conscience collective: Dirigeants, arbitres, éducateurs, parents, joueurs pour que ces actes ne se reproduisent plus sur nos terrains!

Antonio TEIXEIRA, Président de la Ligue Centre-Val de Loire













Ligue Centre-Val de Loire de Football le 26/02/2025